新型コロナウイルス感染症拡大防止について

国内で新型コロナウイルス感染が拡大するなかで新年度を迎えましたが、例年と同じような形で授業が開始できないことを心から残念に思います。また、特に新入生の皆さんは、新しい環境への心配とともに感染が拡大している状況への不安は一層大きいものと思います。

現時点において山口県内では、全ての感染者の感染経路が判明しており、感染が拡大している状況であるとは言えないものの、4月7日に7都府県を対象とした緊急事態宣言が発令され、県外からの学生も在籍する本校としては、いわゆる「3密」(密閉・密集・密接)を極力避けることや県外への移動を制限することなど、感染拡大防止により一層取り組むこととしています。

このため、本校では、現在の状況を勘案しつつ、学生の皆さんの健康安全を第一とし、修 学機会を保障する方策として、当面の間、全ての講義を動画配信により実施するとともに、 HR 及び実験・実習等については、クラス毎に週一回の登校日を設けることとしました。ま た、白鳥寮(本校学寮)については、県外の学生など、週一回の通学が困難な学生を除いて 閉寮することとしました。事情により登校できない学生には、後日、補講を設けるなどの柔 軟な対応を行います。相談等があれば随時受け付ける態勢も整えます。

学生の皆さんにお願いです。感染拡大を防止するためには、皆さん一人ひとりの意識と行動が何より重要です。健康観察を行うこと、手洗い・咳エチケットを徹底すること、「3密」を避けるために不要な外出を控えること、そして、緊急事態宣言対象地域に行かないことです。実家が対象地域の寮生はなるべく帰らないでください。感染しても無症状の若者がウイルスを拡散してしまう可能性があることを認識し、注意深い行動をお願いします。

保護者の皆様には、今回の本校の対応について、ご理解いただくとともに、学生への指導 についてもご協力いただきますようお願い申し上げます。

今後とも本校教職員一丸となって感染防止に努めるとともに、十分な学修環境を提供できるよう全力を尽くし、この難局を乗り越えたいと思います。